

„Tiffany's“ ist die Band aus Heinz Strunks Kultbuch. Zwei der



Ein Bild aus dem Film „Fleisch ist mein Gemüse“, der seit Donnerstag in den Kinos läuft. Die „Tiffany's“ sorgen in ihren grellen pinkfarbenen Sakkos für Stimmung bei der Wahl zur Miss Maschen.



Ein Film-Schnappschuss: Völlig erschöpft schläft einer der „Tanzmucker“ nach einem Auftritt am Tisch ein.

i Heinz Strunks „Fleisch ist mein Gemüse“

Vom Saxofonisten in der Tanzkapelle Tiffany's zum gefeierten Erfolgsautor: Heinz Strunk legte 2004 mit seinem Bestseller „Fleisch ist mein

Gemüse (Rowohl) eine steile Karriere hin. Bis zur aktuellen Verfilmung des Buchs. In dem stark autobiografischen Roman

kämpft der Musiker mit Akne, Triebstau und seiner gestörten Mutter. **Geboren wurde Heinz Strunk 1962 als Halbpage in Harburg.** Nach dem Abitur tingelte er mit den Tiffany's zwölf Jahre durch Dorfkneipen und über Schützenfeste. Später gründete Strunk mit Rocko Schamoni das legendäre „Studio Braun“. Gemeinsam mit Jacques Palminger veröffentlichte das Comedy-Trio mehrere Platten. Strunk und Schamoni kandidierten 2005 und 2008 für „Die Partei“ – eine vom Satire-Magazin „Titanic“ gegründete Spaßpartei. In diesem Frühjahr wurde „Fleisch ist mein Gemüse“ an Originalschauplätzen verfilmt, läuft seit 17.4. im Kino.

Heinz Strunk schrieb das Buch über seine Jugend.

